

“Nuestros Enemigos se Confiesan Vencidos Antes de Principiar la Lucha, al Recurrir a la Calumnia Para Combatirnos”

“Los Católicos Sinceros Deben Sentirse Disgustados al ver que se Toma el Nombre de la Religión Para Mezclarlo en Esta Lucha Política.” - ALVARO OBREGON

GRANDIOSO MITIN CELEBRADO EN AGUASCALIENTES EN HONOR DEL C. A. OBREGON

Por Telégrafo Especial para
EL MONITOR REPUBLICANO.

AGUASCALIENTES, 6 de febrero. —El señor general J. Contreras ofreció hoy al C. Alvaro Obregón una comida, sentándose en torno de la mesa, además de los citados señores, el diputado Cuauhtémoc Esparza, Manuel Martínez, E. Viveros, J. Concepción Saucedo y algunos miembros del Partido obrero.

Terminada la comida, el popular candidato visitó los talleres de la “American Smelting and Refining Company,” y los de los Ferrocarriles Nacionales, siendo recibido con febril entusiasmo por parte de los trabajadores. Posteriormente, un grupo de obreros y algunos de sus elementos directores, celebraron una importante conferencia con el candidato, sobre diversos tópicos sociales y sobre la necesidad que hay de que los trabajadores de esta ciudad y los del campo formen un solo núcleo, para que unidos sus esfuerzos, puedan evitar de que sea violado el voto popular, en las próximas elecciones presidenciales.

UN GRAN MITIN EN EL TEATRO

A las ocho de la noche principió un grandioso mitin en el teatro, no siendo suficiente para dar cabida a la numerosa concurrencia que asistió a él. Se exhibió una película cuyo argumento fue la llegada del candidato del pueblo a la ciudad de Guadalaajara y otros lugares, hasta llegar a la ciudad de México; pudiéndose apreciar por la cinta cinematográfica, las simpatías de que goza el candidato; pues no otra cosa demuestran las grandiosas manifestaciones de que fue objeto, durante su larga gira política. Como en el desarrollo de la cinta apareciera con frecuencia el retrato del ciudadano Obregón, éste era saludado entusiastamente por la enorme concurrencia, con vítores y aplausos.

Durante el mitin hicieron uso de la palabra, en primer término, el delegado por Rincón de Romos. En segunda, el señor Luis Morones, representante del Partido Laborista, habló extensamente sobre diversos asuntos

refiriéndose con especialidad a las apreciaciones calumniosas que la prensa oficial y servil de esa ciudad hizo con motivo del mitin que tuvo lugar en el Teatro Hidalgo, poniendo de manifiesto la perfidia con que procede siempre dicha prensa y pide al final que el elemento femenino se abstenga y parte principal de la actual contienda democrática para que juzgue dónde está la honradez y la pureza de principios.

Abordó la tribuna, a continuación el señor ingeniero Luis L. León, produciendo un brillante discurso que le fue aplaudido constantemente. Con la virilidad que le caracteriza, condenó a aquellos elementos que tratan de soliviantar los ánimos del pueblo por medio de actos engañosos y marcadamente pérfidos, acabando por hacerlos responsables de que el país no figure aún en el concierto de las naciones civilizadas.

HABLA EL CANDIDATO

Finalmente, el señor Obregón se

(Sigue en la 4a. página.)

“Nuestros Enemigos.....

(Sigue de la 1a. página.)

puso en pie para dirigirse al numeroso auditorio, siendo recibido con numerosos aplausos al abordar la tribuna.

Al referirse a unas hojas sueltas que sus enemigos políticos hicieron circular antes de su llegada a la población, dijo textualmente: “Nuestros enemigos se confiesan vencidos antes de principiar la lucha, al recurrir a la calumnia para combatirnos. Los católicos sinceros deben sentirse disgustados al ver que se toma el nombre de la Religión para mezclarlo en esta lucha política.”

SE LE OFRECE UNA COMIDA CAMPESTRE

Mañana visitará el señor Obregón los pueblos de San Marcos, Villa García y Rimbaletes, obsequiando la invitación que comisiones de esos pueblos le han hecho personalmente y en donde le será ofrecida una comida campestre por los agricultores de aquella región.

PESIMA IMPRESION POR LAS HOJAS VOLANTES

Todas las personas sensatas condenan con los más duros comentarios los sucios recursos a que han acudido los enemigos del popular candidato presidencial señor Obregón, a quien le achacan hechos que resultan calumniosos, porque está en la conciencia pública que Obregón no quemó templos ni colgó sacerdotes.